



昭和町立押原小学校
CS 学校通信 NO.9
令和7年12月15日
校長 小林 正彦

2学期終了まであと少し! 充実した冬休みを!!

12月に入ると、朝夕の寒さが厳しく身にしみるようになりました。そんな寒さの中でも、私が旗振りをしているところでは元気にあいさつを返してくれる子どももいて、笑顔のあいさつをうれしく思っています。休み時間になると、サッカーや鬼ごっこなど、外で元気に遊ぶ子ども達の姿が多く見られます。子ども達が毎日元気に、笑顔で過ごしている姿を見られることを、大変嬉しく思っています。



2学期は「運動会」や「CS感謝の集い」などの全校的な行事と共に、各学年の校外学習や6年生の陸上記録会など様々な学年行事がありました。また、児童会活動も活発に行われ学校生活を盛り上げてくれました。様々な行事や取り組みの中で、一人ひとりの子ども達の多様な力を伸ばすことができたり、豊かな感性を育てたりすることができます。押原小学校の伝統を継続するためにも、授業で身につけさせる学力と同時に、行事やその取り組みの中で育てる力や心を今後も大切にしていきたいと思います。

さて、12月24日(水)の終業式を迎えると、79日間の2学期が終わります。子ども達には今学期がんばったことや成長したこと、反対にうまくいかなかったことやできなかったことなどを

振り返り、冬休みや3学期に向けた目標をつくってもらいたいと思っています。

今年の冬休みは、15日間になります。健康や安全に気をつけ、年末年始の家の仕事や地域の行事に参加したり、休みの期間にしかできないことにチャレンジしたりして、充実した冬休みにしてほしいと思います。休み中の過ごし方や宿題、始業式など今後の予定は、「学年だより」や学校からのおたよりをお読みください。3学期のスタートである始業式は1月9日(金)で、給食開始は1月14日(水)となっています。



2学期終了まで、子ども達の体調管理へのご協力をよろしくお願いします。

個別懇談

ありがとうございました。

12月1日(月)からは個別懇談を実施しました。日程に関しては、ご家庭で都合をつけていただいたことだと思います。ご理解ご協力ありがとうございました。



短い時間でしたが、学級担任からは学校でのお子さんの学習や生活の様子をお話しし、保護者の皆様からはご家庭での様子や心配になること、または学校への要望も聞かせていただきました。子どもの健やかな成長のために、学校と保護者が互いに理解し合って子どもに接することはとても大切なことです。今後も何かありましたら遠慮なく担任へお伝えください。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。

児童会役員選挙がありました。

11月には、令和8年度の押原小学校児童会会長・副会長を決める選挙活動が行われました。児童会長1名、5年生の児童会副会長2名、4年生の児童会副会長1名を決める選挙です。役職ごとに3名ずつの立候補者があり、合計12名が立候補しました。



選挙運動では、どの立候補者も一生懸命に自分の思いを訴えていました。そして、11月27日（木）には、3年生以上の児童全員が集まった体育館の中で、立会演説会が開かれました。たくさんの人を前に壇上で話すということで緊張していたと思いますが、全員が驚くほど自分の考えを自分の言葉でしっかりと伝えることができました。立候補者それぞれがより良い学校にするための具体的な公約を述べることができました。どの候補者の公約も個性があり、どんな取り組みがなされるか楽しみになりました。どの候補者が当選しても、来年の押原小児童会は楽しみだと思える内容であり、責任者の応援演説も素晴らしい、とても心打されました。

続く4校時からは投票、開票が行われ、令和8年度の児童会長・副会長が決まりました。当落に係なく立候補した児童12人は、多くの子ども達から児童会役員として推薦され、押原小学校のために、また全校児童のために働きたいと決意できた人ですから、その時点で拍手を送りたい子どもたちです。今後のリーダーとしての活躍を期待しています。

この児童会選挙が無事に終了できたのは、選挙管理委員会の子ども達が、いろいろな

準備や運営をしてくれたからです。立会演説会の運営や開票作業など、とてもよく頑張っていました。選挙管理委員になった子ども達が、今後各学年で活躍してくれることを期待しています。



避難訓練を行いました。

12月10日（水）、火災を想定した避難訓練を実施しました。訓練で移動する時、子ども達はハンカチを口に当てて移動しました。火災が発生した時、一番怖いのは「煙」だと言われています。煙を吸い込んでしまうと、一瞬にして気を失い、命を失うことになってしまうケースが多いそうです。また、煙によって視界がさえぎられ、進む方角が分からなくなってしまうことが多いそうです。



これからどんどん寒くなり、火を使うことも多くなりますが、取り扱いには十分注意してほしいと思います。

1月の主な予定

※今後予定が変更されることもあります。学年便り・通知等でご確認ください。

1月

- 1日（木）～3日（金）年始の休日
- 8日（木）冬季休業終了
- 9日（金）始業式、特別日課3校時
- 12日（月）祝日「成人の日」
- 13日（火）特別日課11：30下校
- 14日（水）給食開始、身体測定（1・2年）
PTA文化広報部会
- 15日（木）身体測定（3・4年）
- 16日（金）委員会、身体測定（3・4年）
- 21日（水）特別日課4校時13：10下校
- 22日（木）SDGsの日、避難訓練
- 23日（金）5・6年スキー教室
- 27日（火）新入児保護者説明会
- 28日（水）特別日課4校時13：10下校
- 30日（金）クラブ



